
ペーパーレス化の推進について（議員貸与パソコンの撤去）

会派等 意　　　　見

大阪維新の会
堺市議会議員団

◎議員貸与パソコンについて、撤去しても構わない。

◎大勢に従う。

公明党堺市議団

◎議員貸与パソコンについて、撤去しても構わない。

◎大勢に従う。

◎新たに構築するクラウド等が整備できてから貸与用のパソコンを撤去していただきたい。

自由民主党・
市民クラブ

◎議員貸与パソコンについて、撤去しても構わない。

◎大勢に従う。

堺創志会

◎議員貸与パソコンの撤去については、大勢に従う。ただし、撤去後も、議員の使いやすいサービスと
　なるよう議論していきたい。

◎各会派等に貸与用パソコン（現状のパソコン）1台は残していただきたい。

日本共産党
堺市議会議員団

◎議員貸与パソコンについて、撤去しても構わない。

◎大勢に従う。

◎撤去後も、議員がパソコンを使いやすい環境は整えてもらいたい。

長谷川議員
◎議員貸与パソコンについて、撤去しても構わない。

◎大勢に従う。

【各会派等の意見】


